

PRESSEMITTEILUNG **(PM-05-2019)**

Sitzbänke erstrahlen im neuen Farbglanz Kaltenweider Vereine engagieren sich gemeinsam

Kaltenweide, 24. Juni 2019

In einer gemeinsamen Aktion haben Vertreter des Schulvorstands der Grundschule Kaltenweide, Mitglieder des Fördervereins der Grundschule Kaltenweide sowie des Vereins BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V. zusammen mit Eltern sieben Bank-Tisch-Kombinationen sowie zwei Gartenbänke aus Holz aufgearbeitet. Initiiert wurde die Aktion vom Schulvorstand der Grundschule.

Die Sitzgelegenheiten, die im Innenhof der Grundschule Kaltenweide stehen und der Witterung frei ausgesetzt sind, wurden unter der fachmännischen Anleitung und Mitwirkung eines Tischlers komplett abgeschliffen und neu gestrichen. Morsche oder angebrochene Holzbretter wurden gegen neue ersetzt, Schrauben ausgetauscht.

Ursprünglich sollten die Holzbänke bereits zum Sommerfest der Grundschule überarbeitet werden, jedoch machte eine abendliche Regenschauer im April den Organisatoren ein Strich durch die bereits vorbereitete Aktion. Das Holz hat sich mit Wasser vollgesogen, so dass ein Abschleifen nicht mehr möglich war.

Um die Überarbeitung am Ersatztermin durchführen zu können, wurden in weiser Voraussicht alle Bänke über Nacht in der Mensa untergestellt.

„Mit dem Ergebnis unserer fünfstündigen Arbeit sind wir sehr zufrieden. Wir haben es geschafft alle Bänke zu überarbeiten und mit einem Schutzanstrich zu versehen“ fasst Florian Windeck – Vorsitzender des Vereins BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V. den Arbeitseinsatz in der Grundschule Kaltenweide zusammen.

Der Schulvorstand richtet sein Dankeschön nicht aber nur an die helfenden Hände vor Ort, sondern auch an die Verwaltung der Stadt Langenhagen, im Speziellen an Mirko Heuer. Da die Bänke Eigentum der Stadt Langenhagen sind, brauchten die Initiatoren eine Genehmigung der Verwaltung, diese überarbeiten zu dürfen. Die Genehmigung wurde ohne Auflagen erteilt. Aber nicht nur das. Die Initiatoren sind sehr dankbar, dass die Verwaltung die Aktion auch finanziell unterstützt und einen Großteil der Materialkosten übernommen hat.

Bürger für Kaltenweide e. V.

für Familien, Jugend und Demokratie

Des Weiteren geht ein Dank an die Rektorin der Grundschule Kaltenweide Ulrike Starker, die sich bereit erklärt hat, entstandene Mehrkosten zu übernehmen.

Schülerinnen und Schüler, Eltern, Verwandte und Gäste der neuen Erstklässler können am Tag der Einschulung im August dank des ehrenamtlichen Engagements von Schulvorstand, Förderverein der Grundschule Kaltenweide und dem Verein BÜRGER FÜR KALTENWEIDE als erste die überarbeiteten Sitzgelegenheiten nutzen.

Statement von Ulrike Starker – Rektorin der GS Kaltenweide:

Viele Hände schaffen ein gutes Ende

Endlich können die Schülerinnen und Schüler der GS Kaltenweide wieder den Innenhof nutzen. Leider waren an den Bänken einige Sitze aufgesplittert, an denen sich die Kinder verletzen konnten. Aber nun sind alle Bänke dank der helfenden Hände vieler Eltern wieder wie neu. Während der Unterrichtszeiten, in den Frühstückspausen sowie während der Betreuung lieben es die Schulkinder, im Innenhof zu sitzen. Dort ist es recht windstill und ruhig. Seit kurzem stehen auch zwei große Sonnenschirme zur Verfügung, die einigen Bänken viel Schatten spenden.

Die Schulgemeinschaft bedankt sich bei den lieben Helferinnen und Helfern für ihr Engagement. Wir freuen uns auch, dass die Verwaltung der Stadt Langenhagen auf unproblematische und schnelle Art und Weise geholfen hat, diese Aktion noch in diesem Sommer möglich zu machen. Auch wenn es wegen wetterbedingter Schwierigkeiten bis zum Schulfest nicht mehr gelungen ist, die Bänke zu sanieren, aber jetzt sind sie wieder wie neu. Damit können wir die letzten Schultage vor den Sommerferien auch den Innenhof nutzen. Außerdem ist diese Ausweichmöglichkeit eine willkommene Lösung für den Einschulungstag. Da die Mensa zu klein ist für die vielen Gäste, bieten die Bänke eine schöne Möglichkeit, die Wartezeit bis zum Eintreffen der Schulkinder zu überbrücken.

Hiermit zeigt sich wieder, wie ehrenamtliches Engagement und Unterstützung durch die Stadtverwaltung ineinander greifen und damit Projekte zügig und schnell umsetzbar werden. Es ist so schön zu sehen, dass durch die Arbeit der Eltern eine kleine Oase für die Kinder geschaffen wird, die gern und häufig genutzt wird. Deshalb noch einmal ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten. Wir sind sicher, dass die beteiligten Eltern die Freude ihrer Kinder spüren und damit erfahren, wie wichtig die Sanierungsarbeit der Bänke war. Und vielleicht haben die Eltern auch demnächst Gelegenheit, den Innenhof für ein Klassenfest, etc. zu nutzen.

Bürger für Kaltenweide e.V.
Glockenheide 25 – 30855 Langenhagen
Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de
E-Mail: info@buerger-fuer-kaltenweide.de

Vereinsregister-Nr.:
VR 201913 beim Amtsgericht Hannover

vertreten durch den Vorstand:

Florian Windeck (Vorsitzender), Marco Rösler (stellv.
Vorsitzender), Rabea Lachkham (Protokollführerin),
Christopher Snay (Schatzmeister)

Bürger für Kaltenweide e. V.

für Familien, Jugend und Demokratie

Für die Berichterstattung in Print- & Onlinemedien stellen wir unter dem nachfolgenden Link für Sie verwendbares Bildmaterial zur Verfügung. Die abgebildeten Personen haben keine Einwände gegen eine Veröffentlichung erhoben und die Zustimmung erteilt.

<https://my.hidrive.com/share/0568stcvh2>

Informationen zum Verein BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V.:

Der Verein Bürger für Kaltenweide e.V. wurde im Februar 2013 von 15 Kaltenweider Bürgerinnen und Bürger gegründet. Bis zum heutigen Tag haben fast 80 Mitbürgerinnen und Mitbürger dem Verein angeschlossen. Der übergeordnete Vereinszweck ist die Förderung des Gemeinwesens und des Miteinanders der Bürgerschaft in Kaltenweide. Darüber hinaus möchte der BfK durch das Einbringen konstruktiver Kritik und der Erarbeitung von Lösungsvorschlägen die Anliegen der Mitglieder und der Kaltenweider Bürgerschaft gegenüber den Vertretern der Politik, der Stadt Langenhagen und deren Verwaltung vertreten.

Weitere Informationen: www.buerger-fuer-kaltenweide.de

Ansprechpartner für die Presse:

BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V.

Florian Windeck
- Vorsitzender -

Telefon: 0177 – 482 145 1
E.Mail: florian.windeck@buerger-fuer-kaltenweide.de

Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de

Bürger für Kaltenweide e.V.
Glockenheide 25 – 30855 Langenhagen
Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de
E.Mail: info@buerger-fuer-kaltenweide.de

Vereinsregister-Nr.:
VR 201913 beim Amtsgericht Hannover

vertreten durch den Vorstand:

Florian Windeck (Vorsitzender), Marco Rösler (stellv.
Vorsitzender), Rabea Lachkham (Protokollführerin),
Christopher Snay (Schatzmeister)